

眞に新たな年を

大分市長 上田保



A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression. The background is a plain, light-colored wall.

年頭の御挨拶



A black and white portrait of a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to his left. The background is a plain, light-colored wall.

都つて市政を顧まするに、戰災の復興も市民各位の御協力によりまして、一応完成の域に達しつつありますことは洵に御同慶に堪えませんが、ここにおいて市政の重点も戦災復興第一主義より転じて商工業都市として、その内容を充実する方向に向はねばならないと存するのであります。昨年は市議会としても特に大分漁港新設、ルース台風復旧住宅の建設、地域給水次第であります。市政においては一段と努力を傾注致しまして工場誘致へ人口二十万の大分都市建設の緒を掴みたいと存念してい

写真 権藤画伯繪

大分市報

毎月1日16日発行
所役行市兼田第一印
発行編集内刷所

眞に新たな年を

大分市長 上田 保

終戦

上でも同様のことが云えることは、以来第8回の新年を迎えて、確かにたのもしく此上ない喜びがあります。

先づ感することは、踏んで来た苦難の道の遙けくも遠かつたことであります。亡國の深淵に沿う嶮難の道をよくも此處まで越えて来たものだと思ひは独り私のみではありますまいと感じます。多少の議論はあるまいと感じます。少しの議論は極めてとげとげしく、寒む寒む坦ではあります、國際情勢の二つの対立は確かな好転の見込もないのみか、却つて鋭化の傾向もあります。亡國の深淵に沿う嶮難の道をよくも此處まで越えて来たものだと思ひは独り私のみではありますまいと感じます。少しの議論は極めてとげとげしく、寒む寒む

坦ではあります、國際情勢の二つの対立は確かな好転の見込もないのみか、却つて鋭化の傾向もあります。亡國の深淵に沿う嶮難の道をよくも此處まで越えて来たものだと思ひは独り私のみではありますまいと感じます。少しの議論は極めてとげとげしく、寒む寒む

【写真】権藤画伯 紹

年頭の御挨拶

大分市議会
議長 後藤十四馬

市民の皆様へ

新年お出でございます。終戦後洵に感謝申上げます。終戦後洵に寄り難に満ちた八年間でありましたが、ここに独立初の新春を迎えまして、誠に清々しい気持が致します。

同時に、新生独立日本国民の一員と致しまして、国家的にも我が

大過なく過ごし得ましたことを深く感謝申上げます。終戦後洵に寄り難に満ちた八年間でありましたが、ここに独立初の新春を迎えまして、誠に清々しい気持が致します。

大過なく過ごし得ましたことを深く感謝申上げます。昨年中は皆様方の絶大なる御協力によつて、市政の上に

といふ緊張をも覚えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

しかし、この緊張をも覺えるのであります。

を御諒承願うと共に、今後とも
しどし御意見を拜聴願えますれば幸いと存する次第であります。

本年は独立後初の新春を迎えて、我々の前途は洵に洋洋たるものがあり、国家的にも市民生活の面においても一段の飛躍をなすべき心躍るものがあります。ここにこの新春を寿ぐと共に市民の皆様の益々御多幸ならんことを表し、より意念致しまして、年頭の御挨拶と致します。

昭和二十八年一月一日

りではなく、程度を差すところであれ世
界の隅々まで、生きているかとも
思はれるので、こそ共通の悩みと
すれば協同の努力によつて解決し
なければなりますまい。大分市も
勿論その一環を占めている以上は、
我々の努力も日本に及世界につな
がる事は申しますまでもあります。
では何うすればよいかといふ事
は實に容易ならぬ大問題であります
が、然し全く手のつけられぬ絶
望的な事ではありません。宗教
によるエム、アール、エーを始め
とし種々の団体運動などを起され
ていひますし、この問題解決は万人
の心中で強く渴望されて居ります
ことは、永い将来の光明的待
望とも考えられます。

世の中から少しでもあるのとげと
げしさ、油断はならぬと警戒する
緊迫感を緩める事ができたなら、
又行きすりの人に気軽に手を藉
す心の温かさを少しでも持ち合
うなら、それだけ人々の暮らしは
滅じ世は住みよきものとなるであ
りまします。此の様な人の愛、情の
裏付けが都市生活には殊じ
ことを私は痛感します。

漸く形体を整えて来た大分市の
年頭に立つて、私は文化都市建設
を目指す全市民各位と共に世相
鑑みて都市向上の精神面を考え
見たいと思います。斯うした念頭
が我々に与えた聊かの余裕として
御同様に慶祝すべきであり、矢張
り新年を芽出度く迎える勇気のや
であると信じます。

消防團出初式

(消防課)

大分市消防団では、毎年恒例
出初式の行事を左記の通り挙行
いたします。

出初式は昔から消防の年中行
として消防機関を総動員し新春
飾るにふさわしい行事です。市
皆様方の多数御参觀をお待ちし
居ります。

昭和通り及び県庁西側堀
一月六日 午前八時

消防團出初式

四
初
元

1日1千円、無税、繰当り、6ヶ月 一隻今お取扱中

や21回 ラッキー定期

(旧大阪銀行) 大分支店

中央通り

住友銀行

